

¡A BALAZOS!

Intenta frenar el tren para asaltarlo



PIDE EU A MÉXICO NARCOPOLÍTICOS

El Gobierno mexicano analiza nuevas exigencias del Presidente Donald Trump, entre ellas la posibilidad de detener a políticos mexicanos presuntamente vinculados con el narcotráfico.

Una intensa movilización policiaca se registró en la Curva de Juan Sánchez.

BRENDA REBOLLOSO/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- Momentos de tensión se vivieron durante la madrugada de ayer luego de que varios sujetos intentaran presuntamente robar en los vagones del tren e incluso habrían tratado de frenar la marcha de la locomotora, lo que provocó una intensa movilización de fuerzas de seguridad en distintos puntos del sector norte de la ciudad.

Los hechos se registraron a la altura de la Curva de Juan Sánchez y en las inmediaciones de la colonia Ramos Arizpe, donde vecinos reportaron a los números de emergencia la presencia de personas actuando de manera sospe-



Elementos de la Policía Municipal desplegaron recorridos en brechas y zonas aledañas a las vías del tren durante la madrugada.



La movilización policiaca se activó tras reportes de sujetos sospechosos y presuntas detonaciones de arma de fuego.

chosa entre las vías férreas. La alerta se intensificó cuando algunos testigos señalaron haber escuchado detonaciones de arma de fuego, lo que elevó el riesgo de la situación.

Ante los reportes, elementos de diversas corporaciones policiacas se desplegaron de inmediato en la zona, realizando recorridos por brechas, caminos de terracería y áreas despobladas cercanas a las vías del ferrocarril, en un intento por localizar a los presuntos responsables. Las labores se realizaron bajo condiciones complicadas, marcadas por la oscuridad de la noche y el clima adverso.

De manera extraoficial, trascendió que los sujetos habrían aprovechado la poca visibilidad para intentar atracar los vagones del tren en movimiento, una maniobra sumamente peligrosa que no es nueva en este tipo de sectores.

HORA CERO

Nación



PROVOCA FRÍO AUSENTISMO

ADRIANA CRUZ/LA VOZ

El regreso a clases correspondiente a la segunda parte del ciclo escolar se dio de manera atípica en la Región Centro de Coahuila, debido a las bajas temperaturas registradas en los últimos días, lo que generó ausentismo principalmente en los niveles de preescolar y primaria.

Así lo informó Abraham González, titular de Servicios Educativos, quien de-



talló que, de acuerdo con un balance preliminar, la asistencia escolar fue variable según el nivel educativo.

LOCAL / PÁG. 2

FAVORABLE PRONÓSTICO DE MARGARITA

Desde su traslado al hospital Shriners Childrens de California se reporta que avanza bien su estado de salud



LOCAL / PÁG. 2



CON MEJORA COAHUILA

Vamos a impulsar más obras sociales: Manolo

Créditos, empleo temporal, obras, becas, brigadas, apoyos alimentarios y económicos con una inversión de 5 mil millones de pesos



Los precios de los materiales de construcción podrían incrementarse entre un 5 y un 8 por ciento durante el año, lo que impactará directamente en el costo final de las obras.

Aumentará costo de materiales 8%

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Aunque por el momento no se refleja un alza en el precio de los materiales de construcción, se prevé que estos vayan a la alza y que los costos de las obras puedan incrementarse entre un 5 y un 8 por ciento, tanto en el sector público como privado, lo que terminará impactando al consumidor final.

El empresario constructor Eugenio Williamson, indicó que al inicio

del año existe una gran incertidumbre en cuanto al comportamiento que se tendrá en los precios y que impactará de manera directa en las obras.

Mencionó que desde hace tiempo no se ha tenido una estabilidad en el precio de los materiales, por lo que se prevé que la tendencia continúe a la alza.

LOCAL / PÁG. 2



HEC), para dar seguimiento a los proyectos realizados durante 2025 y establecer una agenda de trabajo conjunta para el 2026.

LOCAL / PÁG. 2

Fortalecen coordinación con Derechos Humanos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de dar continuidad y fortalecer las acciones en materia de derechos humanos en el municipio, de manera coordinada con el gobernador Manolo Jiménez Salinas, el alcalde Carlos Villarreal sostuvo una reunión de planeación



con José Ángel Rodríguez, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CD-

Durante la reunión se evaluaron los avances alcanzados en el primer año de la administración municipal.

LOCAL / PÁG. 2

